

Convención nacional de morenistas de base, 5 de febrero de 2022, Cd. de México.

Comentarios y puntos de vista de la mesa No. 1, en torno a la democracia interna, ¿Como asegurar la plena participación de las bases en la vida interna de Morena y las decisiones estratégicas del partido?

Respeto y confianza; En el pueblo mexicano se han forjado a través de sus luchas, mujeres y hombres que representan aspiraciones de vivir con dignidad, y en paz; el pueblo sabe quien representa sus intereses, quienes eran sus líderes, y es por eso que se entregó plenamente en el proceso electoral del 2018, y logramos tener el gobierno federal con Andrés Manuel López Obrador. Sin embargo en la actualidad vemos con preocupación cómo han desplazados por decisiones cupulares a nuestros representantes, de la administración del partido, de la conducción del partido.

La imposición de candidaturas de personajes nefastos, ha calado* hondamente en la conciencia en la base morenista, de los impulsores de siempre de un cambio real y verdadero, es por eso que exigimos respeto, que se respete el punto de vista de las bases morenistas, y que en procesos claros, transparentes, con votación directa en urna, sean electos los representantes de morena. Las bases deben integrarse formalmente y constituirse en asambleas, reuniones públicas en los comités de la 4ta transformación; Se levanten actas que den formalidad de los movimientos en documentos oficiales del partido; Las bases morenistas organizadas en estos comités

sean la punta de lanza para conquistar y construir de mejor manera al país que queremos. La participación de las bases morenistas también se debe dar en un plan de acción que contemple la solución a los problemas más importantes de la población, deben ser analizados y tomar decisiones para corregirlos y que de estas reuniones y asambleas populares se determine el programa del partido que se impulse la participación ciudadana y se le brinde el apoyo y la confianza; El partido debe estar conducido por las bases morenistas, por ~~un padrón~~ más comprometido en sus luchas constantes ~~de sus cuadros~~, se debe tener una comunicación permanente entre las bases y sus cuadros dirigentes para dar seguimiento a los planes de lucha, para conocer el estado de cosas que guarda el municipio, el estado y el país, conocer el manejo de los recursos públicos, la aplicación de las políticas públicas y en su caso exigir la distribución y la revocación del mandato. Necesitamos un partido que integre a mujeres y hombres del campo y de la ciudad, honorables, propositivos, humanos y solidarios dispuestos a enarbolar las causas más justas.

Expositor o Ing. Wenceslao Benítez Carrillo
Miembro de morena
Fuerza transformadora

San Luis Potosí